

Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.137

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes**

28 de junio de 2024

Medio ambiente

El lagarto canario, en peligro por las serpientes invasoras —P34



Tres menores migrantes de un centro de acogida, ayer en Santa Cruz de Tenerife. MIGUEL VELASCO ALMENDRAL

Vox amenaza al PP con romper por el reparto de menores inmigrantes

• El partido de Abascal pone en cuestión los gobiernos de cinco autonomías • Los populares participan en el Ejecutivo de Canarias que negoció la medida, pero no han fijado una posición

JAVIER CASQUEIRO

Madrid

Vox advirtió ayer al PP, su socio de gobierno en cinco comunidades, de que el reparto entre las autonomías de la acogida de menores inmigrantes supone una "línea crítica" en su relación. Fuentes de la dirección del partido de Santiago Abascal asumen incluso el escenario de una ruptura de los gobiernos de Castilla y León, Comunidad Valenciana, Extremadura, Aragón y Murcia si el PP apoya la reforma de la ley de extranjería. Vox, cuyo discurso insiste en asociar la inmigración con la delincuencia, sostiene que este es un tema nuclear para ellos: "Si tenemos que romper, lo haremos",

aseguran estas fuentes. El partido de Alberto Núñez Feijóo se encuentra ante un dilema, puesto que participa en el Gobierno canario que ha negociado esa medida y, por el momento, no ha fijado una posición común.

Otro partido contrario al reparto de migrantes, Junts per Catalunya, avisó de que no apoyará la reforma y reclama la prometida transferencia de las competencias en inmigración. También pone pegas la Generalitat catalana, que gobierna en funciones ERC. La diputada de Coalición Canaria, Cristina Valido, recordó que, ante la gravedad del problema, la solución no debería contaminarse de partidismos.

DÍA DEL ORGULLO

La ultraderecha, dictaduras y autocracias apuntan contra las minorías sexuales en todo el planeta

Un mundo más hostil para el colectivo LGTBI+

PABLO LEÓN

Madrid

El colectivo LGTBI+, que hoy celebra el Día Internacional del Orgullo, se enfrenta a una ofensiva no solo de la ultraderecha en Oc-

cidente, sino también de dictaduras y autocracias en Asia, África y Latinoamérica. Once personas de distintos países cuentan para EL PAÍS su realidad. —P30 Y 31 -EDITORIAL EN P12



La Fiscalía pide amnistiar a los **CDR** acusados de terrorismo

El ministerio público solicita archivar la causa contra 12 activistas

NURIA MORCILLO Madrid

La Fiscalía de la Audiencia Nacional pidió ayer que se aplique la ley de amnistía a los 12 miembros de los Comités de Defensa de la República (CDR) de Cataluña procesados por delitos de terrorismo, de forma que se extinga toda responsabilidad penal. La teniente fiscal Marta Durántez expresó en una vista que ninguna actuación de los CDR puede calificarse de terrorismo según la directiva europea, ni supuso graves violaciones de derechos humanos. -P18

Los Veintisiete dan luz verde a la cúpula de la UE sin el apoyo de Meloni

M. R. SAHUQUILLO / M. V. GÓMEZ Bruselas

Los líderes de la Unión Europea superaron anoche los recelos de la mandataria italiana Giorgia Meloni y avalaron sin su apoyo los nombramientos de Ursula von der Leyen como jefa de la Comisión Europea; del portugués António Costa para el Consejo Europeo y de la estonia Kaja Kallas como jefa de la diplomacia europea.

El fracasado golpe de Estado en Bolivia debilita al presidente Arce

FEDERICO RIVAS MOLINA La Paz, enviado especial

La rebelión en Bolivia terminó tan rápido como empezó tras la actuación del presidente, Luis Arce, pero este ha salido debilitado de la intentona golpista.

– EDITORIAL EN P12